

## ABSTRAK

**Tutik Rahmawati (412079). “Pelaksanaan Bimbingan Keagamaan bagi Alumni TPQ Manbaul Ulum sebagai Upaya Meningkatkan Minat Baca Al-Qur’an di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara”**  
Dosen Pembimbing: **H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pelaksanaan bimbingan keagamaan bagi alumni TPQ Manbaul Ulum sebagai upaya meningkatkan minat baca al-Qur’an di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara, (2) Apa saja kendala bimbingan keagamaan dalam meningkatkan minat baca al-Qur’an di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Penelitian ini menggunakan jenis *field research* dan pendekatan kualitatif yakni penelitian yang berorientasi pada fenomena atau gejala yang bersifat alami. Pengumpulan data dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Data penelitian yang terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan metode reduksi data, mendisplay data dan penarikan kesimpulan. Metode ini dimaksudkan agar peneliti menjelaskan kondisi dan situasi riil tentang pelaksanaan bimbingan keagamaan bagi alumni TPQ Manbaul Ulum sebagai upaya meningkatkan minat baca al-Qur’an di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Kemudian data yang terkumpul dianalisis menggunakan pendekatan deduktif dan induktif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Pelaksanaan bimbingan keagamaan bagi alumni TPQ Manbaul Ulum sebagai upaya meningkatkan minat baca al-Qur’an bagi alumni TPQ Manbaul Ulum di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara adalah dengan berbagai cara yaitu : (a) Motivasi, (b) Bimbingan dengan nasehat, (c) Ceramah, (d) Bimbingan dengan keteladanan, (e) Mengaji di masjid atau musholla setelah shalat subuh. (2) Kendala bimbingan keagamaan dalam meningkatkan minat baca al-Qur’an bagi alumni TPQ Manbaul Ulum di Desa Bategede Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara adalah (a) Kesadaran orang tua dalam membimbing anak, (b) Pengaruh teman sebaya, (c) Timbulnya rasa malu pada anak laki-laki yang telah menginjak usia remaja untuk mengikuti kegiatan tersebut, (d) Hp.

Kata Kunci : Bimbingan Keagamaan, Minat baca al-Qur’an.